

## Tenir un blog de classe

Tenir un blog de classe, tu es pour ou contre ?



Un blog de classe peut causer des rumeurs et mettre une mauvaise ambiance dans la classe. Et ce sont souvent les mêmes élèves qui écrivent des messages sur le blog.

### **Cécile**

Avec un blog de classe, on peut rattraper les cours quand on est absent. En plus, on peut rester au courant de l'actualité de l'école et de beaucoup d'autres choses de la classe.

### **Mathilde**

Dans un blog de classe, certains élèves vont dire des choses terribles sur les profs et les élèves. Et peut-être ils vont même donner les réponses aux devoirs à d'autres élèves.

### **Charles**

*d'après Okapi, le 15 mars 2019*